

Port d'Agrès le 3 février 2016

COLLECTE DE SANG DECAZEVILLE

Faire face aux imprévus.

En ce début 2016, les réserves de sang sont à un niveau correct. Au mois de février débute une période traditionnellement sensible pour l'autosuffisance (vacances scolaires, rhumes, infection grippales etc...) alors que la distribution de produits sanguins aux hôpitaux, elle, reste soutenue.

Pour cela, il est important que le public en âge de donner se mobilise dès à présent et tout au long du mois de février.

Pourquoi donner.

Aucun traitement ni médicament de synthèse ne peuvent se substituer aux produits sanguins.

Ils sont donc irremplaçables et vitaux.

Leur durée de vie est limitée, il faut donc donner régulièrement.

L'Etablissement Français du Sang et l'Association des Donneurs de Sang Bénévoles de Decazeville et sa Région demande à toutes les personnes en bonne santé de se présenter (non à jeun) à la collecte du :

MERCREDI 10 et JEUDI 11 FEVRIER 2016

de 13H à 18H30

***SALLE DU LAMONNOIR
A DECAZEVILLE***

Nous comptons sur vous.